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2222月月月月 1111日日日日((((火火火火)13)13)13)13：：：：00000000開会開会開会開会    
      山縣山縣山縣山縣    敏史敏史敏史敏史    幹事幹事幹事幹事    

        会会会会会会会会長長長長長長長長のののののののの時時時時時時時時間間間間間間間間          大森大森大森大森    孝之孝之孝之孝之    会長会長会長会長    

 

幹幹幹幹幹幹幹幹事事事事事事事事報報報報報報報報告告告告告告告告                      山縣山縣山縣山縣    敏史敏史敏史敏史    幹事幹事幹事幹事    

 
 

                出出出出出出出出席席席席席席席席報報報報報報報報告告告告告告告告                            小澤小澤小澤小澤    興興興興委員長委員長委員長委員長 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 25名 9名 73.573.573.573.5%%%%    8名    100100100100%%%%    1名 

ニニニニニニニニココココココココニニニニニニニニココココココココＢＢＢＢＢＢＢＢＯＯＯＯＯＯＯＯＸＸＸＸＸＸＸＸ            川崎川崎川崎川崎    健輔委員長健輔委員長健輔委員長健輔委員長    

    
◎ ＩＭへの御協力ありがとうございました。 

大森支店長さんようこそ。宜しくお願いします。 
大森会長 ・山縣幹事 ・信太 克己 
塙 憲男 ・川村 昌弘・小山 高一 
白土仙三郎・弓野 博司・宮本 尚彦 
鈴木 幸一・千葉 省三・朝日 正道 
須田 晃 ・高島 章行・石川 國博 
木本 貴一・小澤 興 ・鹿志村 高道 
山本 忠安・星 勝治 ・長山 行夫 

  川崎 健輔・池澤 健 ・遠藤 陽夫 
 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 

ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計３９，０００円 累計額 ８４１，０００円 

    

次年度次年度次年度次年度のののの理事理事理事理事・・・・役員紹介役員紹介役員紹介役員紹介    

会長          鹿志村 高道会員 

副会長         高島  章行会員 

幹事          川崎  健輔会員 

会場監督        弓野  博司会員 

会計          大森  昌弘会員 

職業奉仕委員会     宮本  尚彦会員 

社会奉仕・環境保全委員会 鈴木 幸一会員 

新世代奉仕委員会    池澤  健 会員 

国際奉仕委員会     大森  孝之会員 

ロータリー財団委員会  木本  貴一会員 

米山記念奨学委員会   石川  國博会員 
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例 会 場   要害クラブ  ＴＥＬ（０２９４）３６－２０２０ 

例 会 日   毎週火曜日 １２：００～１３：００ 

事 務 所   日立市末広町１－１－３ 国分協同組合内 

            ＴＥＬ（０２９４）３６－５０７４ ＦＡＸ（０２９４）３７－２１７６ 

          Mail：rotaso@iplus.jp    

WWeeeekkllyy        BBuulllleettiinn  

■■■■会会会会        長長長長        大大大大        森森森森        孝孝孝孝        之之之之            ■■■■副会長副会長副会長副会長        鹿鹿鹿鹿    志志志志    村村村村        高高高高    道道道道 

■■■■幹幹幹幹        事事事事        山山山山    縣縣縣縣    敏敏敏敏    史史史史                        ■■■■会報委員会報委員会報委員会報委員        池澤池澤池澤池澤    健健健健        

例 会 報 告例 会 報 告例 会 報 告例 会 報 告    

週報週報週報週報No.27No.27No.27No.27    

RRROOOTTTAAARRRYYY   CCCLLLUUUBBB   



 

                本本本本本本本本日日日日日日日日ののののののののププププププププロロロロロロロロググググググググララララララララムムムムムムムム        

■ クラブクラブクラブクラブ広報委員会広報委員会広報委員会広報委員会        池澤委員長池澤委員長池澤委員長池澤委員長    

 
本日、卓話させていただきます池澤です。 

先日の第1分区ＩＭお疲れ様でした。私は実行委員の

弓野委員長からソングリーダーと言う代役をいただき

式をとらせていただきました。初めての経験で色々と

ご指導をいただき僕なりに成功だったと思います。 

とても自分自身良い勉強になりました。 

クラブ広報委員長に任命されてはや7ヶ月がたちまし

た。最初大森会長から広報委員長を頼まれたとき即答

で「はい」と答えましたがいざやってみるとかなり大

変な事に気づきました。まず会報委員会なので毎週の

例会を明確にそして詳しく会報誌を作成しなくてはな

りません。そこで問題点がいくつかでてきました。ま

ず最初の問題点としてパソコンが苦手です。文字を打

つにも片手のみですからかなりの時間がかかります。

そこで弊社の従業員に文字を打ってもらうことにしま

した。私が隣で座り言った言葉を従業員が打つと言う

2人 3脚の仕事です。始めは週報を作るのに5時間～7

時間ぐらいかかった記憶があります。そこ都度従業員

は何の仕事もできず私に付き合ってくれて、その日は

いつも残業してた記憶があります。今では2時間程度

で作成出来るまで成長しました。 

次に2つ目に問題点として上がったのがロータリーの

言葉です。色々ありますが言葉一つ一つ意味調べなが

ら作成してきました。そのおかげで今では少ながらず

７ヶ月前より覚えてきてると思います。とは言うもの

のまだまだ勉強しなくてはなりません。焦らずゆっく

りと考えながら覚えていきたいと思います。 

今年は「セクレタリー」ということで信太ガバナー補

佐のもと南ロータリー以外の6つのクラブを訪問させ

て頂きました。その際事前訪問のときに各クラブの会

報を頂き色々と勉強させて頂きました。 

私にはとうてい真似のできない素晴らしい会報もあり

会報委員長に聞いてみると写真を撮りボイスレコーダ

ーを業者に持っていき作成を依頼してるみたいです。 

なので立派な会報ができるとともに年間にかかる費用

もすごいみたいです。 

山崎ガバナーが僕に言ってくれた言葉があります。会

報は自分なりに考え自分独自の発想で作ったほうが重

みがあるんだよ、そして今会報に予算をかけるクラブ

が減っているのが今の現状だよ、とも言ってました。 

会報と言うものはありのままのことを素直に書けばい

いとそして日常に起きた、些細なことをデジカメにお

さえそれを載せるだけでも立派な会報だよと言ってく

れたことが凄く僕の会報作成にあたる支えになりまし

た。残り5ヶ月ですがさらに勉強して僕なりの色をだ

しながら見やすくそして皆さんが楽しみにしている会

報作成をしていきたいと思います。本来であれば例会

が終わった2日後には南ロータリーのホームページに

載せなければいけないのですが私自身自分の仕事もあ

り大好きなゴルフもあるので少し御許し下さい。 

未熟な私が会報を作成してる為間違っている所もある

と思いますが、その時は怒らずそして優しく僕に教え

て下さい。こう見えても気持ちが弱いもので・・・。 

時間がきましたのでこれで私の卓話を終わらせていた

だきます。 

 

■■■■国際奉仕国際奉仕国際奉仕国際奉仕委員会委員会委員会委員会からからからから委嘱状委嘱状委嘱状委嘱状    

 
 

■ 雑誌雑誌雑誌雑誌・・・・広報委員会広報委員会広報委員会広報委員会        小山委員長小山委員長小山委員長小山委員長    

読み所、見所の紹介 

 

    

会長会長会長会長のののの点鐘点鐘点鐘点鐘にてにてにてにて終了終了終了終了    


